

竹馬会情報紙

ホームページアドレス
http://www9.ocn.ne.jp/~cihkuba/



竹馬会キャラクター
なべムシ君

コスモス園 開園



ライトアップ



コスモス4分咲き

10月11日、コスモス園が開園しました。今年から、八面山フェアとコスモス園を一本化し、コスモス祭りとして1ヶ月間開催することになりました。

前日の10日には前夜祭が行われ、中津市長も来場し、点灯式のあと関係者での交流会が行われました。100名以上の参加があり、竹馬会からも10名参加しました。

会場の盛り上がりを感じながら、次の日の豚汁の野菜切りのため19時30分に会場をあとにしました。

10月11日の開園祭は10時からの式のあと、これまたの八面山フェアと同じようなステーションイベントが行われました。

コスモスの花は4分咲き程でしたが、多くのお客さんが訪れ、コスモス園を散策していました。今年はお店が40店舗と多く、天気も良くて暑く、豚汁は思うように売れませんでした。それでも、最終的には500杯弱と、おにぎりも200パック弱が売れました。赤字になるのではと心配しましたが、なんとか利益はでたようです。

今年11月3日まで毎週末にイベントが行われますので、竹馬会も毎週日曜日はラーメンを出店します。



前夜祭 市長あいさつ



ラーメン試食会

9月20日(日)早朝6時からコスモス園の2回目の草刈りを行いました。この日のお昼に活性化センターでコスモス園に出店する新作ラーメンの試食会を行いました。河村さんが朝から準備ください、50杯のラーメンを作りました。試食したみなさんからは「おいしい!」「これはいける」「売れるでえー」と大好評でした。コスモス園での販売が楽しみです。



河川敷草刈り

9月27日(日)河川敷の草刈りを行いました。今回は国土交通省の委託事業としての作業でしたので切った草は集めました。一週間後には業者が搬出し、すっかりきれいになりました。

斧立神幸祭

今年2年に一度の斧立神幸祭の年で、10月4日に行われました。

少子高齢化はお祭りにも影響しています。この地区も傘鉾に付いて回る子ども達は少なく、臼木の神輿担ぎの若者も少なく、人集めが大変なようです。



今後の予定

- 10月17日(土) 13時 活性化センター集合
◆ラーメン準備
 - 10月18日(日) 8時 佐知庵集合
◆コスモス祭り ラーメン販売
 - 10月24日(土) 13時 活性化センター集合 予定
◆ラーメン準備
 - 10月25日(日) 8時 佐知庵集合
◆コスモス祭り ラーメン販売
 - 10月31日(土) 13時 活性化センター集合 予定
◆ラーメン準備
 - 11月 1日(日) 8時 佐知庵集合
◆コスモス祭り ラーメン販売
 - 11月14日(土) 20時 相良旧宅集合
◆諭吉マラソン大会 野菜切り
 - 11月15日(日) 8時 佐知庵集合
◆諭吉マラソン大会(小祝漁港) 豚汁
 - 11月22日(日) イオン三光 ファーマーズフェア
○詳細未定(出店依頼がある予定)
- ※コスモス祭り開催中の日曜日にはラーメンを出店、その後も諭吉マラソン、イオン三光のイベントなどのため休みがありません。毎週、毎週は無理にしても出られる時はご協力をお願いします。
- 12月 6日(日) 竹馬会忘年会 予定